



DFS Deutsche Flugsicherung

BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND FEDERAL REPUBLIC OF GERMANY

DFS Deutsche Flugsicherung GmbH (German Air Navigation Services)

Büro der Nachrichten für Luftfahrer (Aeronautical Publication Agency)

Am DFS-Campus 7 · 63225 Langen · Germany

Redaktion/Editorial office: desk@dfs.de

Vertrieb/Distribution: customer-support@eisenschmidt.aero

<http://dfs.de>

AIP SUP

IFR 16/17

14 SEP 2017

"Red Bull Air Race" (15 SEP 2017 – 17 SEP 2017)

1. Allgemeines

Anlässlich der Luftfahrtveranstaltung "Red Bull Air Race Euro Speedway" am Lausitzring wird vorübergehend ein Gebiet mit Flugbeschränkungen eingerichtet (NfL 1-1083-17).

2. Flugbeschränkungsgebiet "ED-R Lausitzring"

2.1 Seitliche Begrenzung

N 51 34 48 E 013 48 18 – N 51 34 26 E 014 00 58 –
N 51 30 29 E 013 57 26 – N 51 30 10 E 013 51 26 –
N 51 34 05 E 013 47 14 – N 51 34 48 E 013 48 18.

2.2 Vertikale Begrenzung

GND – 5000 ft MSL

2.3 Aktivierungszeiten

15 SEP 2017 – 17 SEP 2017 täglich 0600 – SS

2.4 Art der Flugbeschränkungen

In dem oben beschriebenen Gebiet sind alle Flüge einschließlich des Betriebs von Flugmodellen und unbemannten Luftfahrtsystemen mit Ausnahme von Flügen der an der Luftfahrtveranstaltung "Red Bull Air Race Euro Speedway" beteiligten Luftfahrzeuge untersagt. Von den Flugbeschränkungen ausgenommen sind Staatsluftfahrzeuge, Flüge der Polizeien, Flüge im Rettungs- und Katastrophenschutz Einsatz nach vorheriger Genehmigung durch die zuständige Flugverkehrskontrollstelle. Anfragen zum Durchflug können über Sprechfunk gestellt werden.

"Red Bull Air Race" (15 SEP 2017 – 17 SEP 2017)

1. General

On the occasion of the air show "Red Bull Air Race Euro Speedway" at the Lausitzring racetrack, a temporary restricted area will be established (NfL 1-1083-17).

2. Restricted area "ED-R Lausitzring"

2.1 Lateral limits

N 51 34 48 E 013 48 18 – N 51 34 26 E 014 00 58 –
N 51 30 29 E 013 57 26 – N 51 30 10 E 013 51 26 –
N 51 34 05 E 013 47 14 – N 51 34 48 E 013 48 18.

2.2 Vertical limits

GND – 5000 ft MSL

2.3 Times of activity

15 SEP 2017 – 17 SEP 2017 daily 0600 – SS

2.4 Type of flight restrictions

All flights including the operation of model aircraft and unmanned aircraft systems are prohibited in the above-mentioned area except for the aircraft involved in the air show "Red Bull Air Race Euro Speedway". The flight restrictions do not apply to State aircraft, flights of the police forces or flights on rescue and disaster control missions after prior permission from the competent ATC unit. Requests to cross the area can be made via radiotelephony.

Flugbeschränkungsgebiet "ED-R Lausitzring"

Restricted area "ED-R Lausitzring"

